

Artikel CQ DL 12-2021 59. FIRAC-Kongress 2021 - Ein voller Erfolg Veröffentlichung Homepage www.efa-dl.de

Mit freundlicher Genehmigung Stefan Hüpper, DH5FFL Redaktion CQ DL 30.11.2021

59. FIRAC-Kongress - Ein voller Erfolg

Pandemiebedingt stand die Austragung des 59. FIRAC-Kongresses dieses Jahr lange Zeit auf der Kippe. Wir haben abgewartet und uns dann zum richtigen Zeitpunkt für die Veranstaltung des Kongresses im BSW-Tagungshotel in Bad Salzuflen entschieden. Es war ein erfolgreicher Kongress mit 51 Mit-

gliedern, Angehörigen und Gästen aus acht Ländern und einem schönen Rahmenprogramm.

Der Kongress wurde mit dem obligatorischen Anzünden der Kerzen durch den Präsidenten eröffnet. Im Präsidium nahmen die Landespräsidenten bzw. dessen Vertreter Platz. Laut Tagesordnung erfolgten Grußworte, u.a. vom DARC-Vorsitzenden Christian Entsfellner, DL3MBG.

In der Folge wurde die Kongressstation DB59FIRAC durch den Präsidenten eröffnet. Trotz des straffen Programms kamen immerhin 130 Verbindungen ins Log (DB59FIRAC kann noch bis zum 31. Dezember 2021 gearbeitet werden. Sendezeiten unter www.efa-dl.de/ html/2021.html).

Nach sechs Jahren Amtszeit als Präsident hat Wolfgang, DL5MM, nicht mehr kandidiert. Es war nunmehr an der Zeit, diese Funktion in jüngere Hände zu legen. Als neuer Präsident wurde Peter Kókai, HA7PK, gewählt. Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg bei der Ausübung dieses Amtes. Auch gebührt Wolfgang Dank, der das Amt sechs Jahre bekleidet hat.

Ein wesentlicher Bestandteil war das gebotene Rahmenprogramm. Hier freuten sich "alte Bekannte" auf gemeinsame, erlebnisreiche Tage. Auch wurden neue Freundschaften geschlossen. Frei nach dem Motto "Freundschaft ohne Grenzen". Bei Teilnehmern aus acht Ländern war das sicher hier und da eine sprachliche Herausforderung. Im Rahmenprogramm standen eine Kanalrundfahrt (Mittellandkanal-Weser) sowie der Besuch des Kaiser-Wilhelm Denkmals und des "Gräflichen Parks" in Bad Driburg. Ein besonderes Highlight für Eisenbahner war der Besuch der Modellbundesbahn in Brakel.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Wolfgang Hunger, DL5MM; Detlef Rämsch, DL8DWL, und die zahlreichen Helfer und Organisatoren im Hintergrund für die Ausrichtung dieses Kongresses.

Klaus Herzog, DL3DZR



Eröffnung der Kongressstation durch den Präsidenten Wolfgang Hunger, DL5MM (Bild: Klaus Herzog, DL3DZR)

FIRAC ist der internationale Verband der Eisenbahn-Funkamateure mit ca. 1400 Mitgliedern. Die FIRAC-Kongresse werden jährlich in ei-nem der Mitgliedsländer ausgetragen. Dort erfolgt die Organisation des Kongresses und die Ausgestaltung eines landestypischen Rahmenprogramms. Für den Kongress wurde eine Festschrift in den Amtssprachen Französisch, Deutsch und Englisch erstellt. Diese Festschrift ist unter www.efa-dl. de/EFA_Publikation_2021-01_Fest schrift_59._FIRAC-Kongress.pdf veröffentlicht. Die Tagesordnung kann hier ebenfalls nachgelesen werden.

Fazit: Der diesjährige FIRAC-Kongress war eine rundum gelungene Veranstaltung. Ein ausführlicher Bericht zum Kongress wird in der Zeitschrift EFA-DL News 02-2021 abgedruckt. Erscheinungstermin: 30.11.2021. Die Veröffentlichung erfolgt unter www.efa-dl.de/ html/20213.html.